

1. Rang am Turnfest Jonschwil 2010

Am Wochenende vom 12. / 13. Juni fuhr der TV Santenberg aus Wauwil / Egolzwil in den Kanton St.Gallen um dort am Turnfest in der 2. Stärkeklasse teilzunehmen. Insgesamt kamen 48 TurnerInnen mit.

Die Santenberger starteten in 7 Disziplinen. Die Barren-Übung lief sehr gut (Note 9.23). Es passierten kein Lapsus und es wurde sauber geturnt. Auch die Ballstafette der Damen konnte mit einem sehr gutem 9.36 abgeschlossen werden. Mit einem Traumresultat und der Maximalnote von 10.0 beendeten die 1000m-Läufer Ihr Rennen. Eigentlich wäre die Note sogar noch höher gewesen, denn man lief schneller als für eine 10 nötig gewesen wäre! Im Kugelstossen konnte man sich gegenüber letztes Jahr um eine Note auf 9.09 steigern. Bei der Pendelstafette ohne Übergabefehler ergab sich ein 8.41. Auch die Team Aerobic konnte mit einer guten Note von 8.60 sich zeigen.

Somit wurde der TVS mit 26.76 Punkten erster in der zweiten Stärkeklasse gefolgt von Gossau (25.85) und Andwil (25.40). Genau genommen holten in allen Stärkeklassen die Luzerner Vereine den Sieg nach Hause.

Wie immer war neben dem Wettkampf auch das gemeinsame Zusammensein und das Feiern ein Höhepunkt und der TVS würdigte das Resultat im Festzelt und der Bar.

[Link zur Fotogalerie](#)

[Rangliste](#)